

元気！ 第一っ子



生徒指導担当 仲島
令和4年 6月24日

登校時の送迎について共通理解をお願いいたします

暑い日が続くようになり、教室内ではクーラーを入れての授業が増えてきました。新型コロナウイルスだけでなく、熱中症にも気を付けて教育活動に励んで参ります。保護者の皆様におかれましては日頃から本校の教育活動へのご理解とご協力ありがとうございます。

さて、本題ですが、本校は朝の登校時にやむを得ず車で登校する児童がいます。現在、校門前付近で降車する子、校門の坂を登った辺りで降車する子など様々ですが、今後、校門の坂を登った辺りで児童を降車させる場合は、混雑を避けるため、進行方向をそろえてはどうかと考えます。

手順は、校門を抜けた先を右に曲がり、プールの横で降ろしていただき、そのまま一方通行で抜けていくという流れです。

他の交通や児童にお気を付けの上、ご協力をよろしくをお願いいたします。



この辺りで降車し、
そのまま畑の方に
抜けてください。



一方通行で
お願いいたします。



なお、下校につきましては、児童との待ち合わせで駐車できる場所があればいいのですが、適当な場所を具体的にお示しすることができません。お迎えで駐車する際は、交通ルール・マナーを遵守し、安全が確保できる場所で行っていただきますよう、重ねてお願い申し上げます。